



Unter "auf den Stock setzen" versteht man das ca. kniehohe Abschneiden von Gehölzen. "Auf den Stock setzen" ist die traditionelle Pflegemethode für Feld- und Wallhecken.

Besonders einheimische Gehölze wie z.B. Haselnuss, Holunder, Heibuche, Liguster u.v.m. vertragen diese Form der Pflege sehr gut und treiben aus den sogenannten schlafenden Augen des verbliebenden Stammrestes wieder aus.

Man erreicht dadurch, dass die Hecke auch im unteren Bereich dicht bleibt.

... aus dem Internet (<http://gartenjahre.de/auf-den-stock-gesetzt/01-2012>)